



Nombre del Alumno: José Miguel Reyes Villegas

Nombre del tema: amor, genitalidad y erotismo

Parcial 4

Nombre de la Materia: Desarrollo humano

Nombre del profesor: Lic. Mónica Lisseth Quevedo Pérez

Nombre de la Licenciatura enfermería

Cuatrimestre 6to



Lugar y Fecha: Pichucalco, Chiapas 27 de julio del 2023

AMOR, GENITALIDAD Y EROTISMO

Hablar de amor no siempre se refiere al amor de novios o al que todos estamos relacionados cuando se escucha la palabra amor, existen diferentes tipos de amor al igual que la genitalidad que se relaciona con la sexualidad, pero se centra en los genitales ya sea hombre o mujer y por último hablaremos un poco de erotismo de que los seres humanos tenemos la capacidad de sentir o provocar el deseo o placer sexual y lo que hace el dios griego Eros.

El amor es un sentimiento, es uno de los temas creo que con más debates ya que es inspiración para muchos y también es origen de tristeza o desesperación para otros, existen personas que se llegan a preguntar que es el amor, como se siente cuando una persona da amor o como sé que estoy preparado para amar y si hablamos de amor hacia una persona de repente esto no logra convertirse en un impedimento a la hora de sentir el amor, pero igual existe el amor propio, este tipo nosotros lo tenemos que tener muy claro porque si no siento amor propio por mi mismo no podre sentirlo por otra persona y es que el amor propio es aceptarse a ti mismo con todo y defectos pero sentirnos bien y tener un autoestima muy bien equilibrado. “el amor es un desbordamiento hacia algo ilimitado e inmoral y que todo lo que se hace por amor se hace más allá del bien y del mal” (Nietzsche, s.f.). Y tiene razón porque es imposible que una acción que proviene del amor pueda ser mala. Si hablamos de enamoramiento cada persona tendría un contexto diferente, ya que nos lleva a idealizar a otra persona, no vemos los errores y males del otro o simplemente los vemos, pero no los aceptamos, sentir amor es algo muy bonito, aunque hay personas que lo reprochan o lo niegan mentalmente, por hecho de alguna experiencia de desamor hay personas que ya no buscan nada o que le agarran miedo, sin darse cuenta que necesitamos siempre de amor para darle vitalidad al presente. Quien podría decir que nunca haya amado a alguien casi con toda la seguridad se puede afirmar que nadie, ya que al parecer el humano es dependiente del amor, lo cual no deja de ser irónico¹ por todas las razones dadas anteriormente. Cuando hablamos de genitalidad se nos viene a la mente sexualidad

¹ Irónico: lo contrario de lo que literalmente se dice

y es que si tiene que ver con eso pero específicamente se enfoca en los genitales de hombre y mujer, pues son los órganos reproductores, a lo largo de la historia hablar de sexualidad se basaba siempre en los genitales, hoy en día hay diferentes diversidades de género que no solo por tener aparato reproductor masculino debe ser hombre si no que en su ideología se pueda sentir mujer y es un tema muy complicado ahora para la sociedad porque no están acostumbrados a algo así, sin embargo la genitalidad pues es como el placer físico en las relaciones sexuales y no tiene nada que ver el género. “La sexualidad incluye aspectos psicológicos y biológicos, mientras que la genitalidad se refiere a los órganos genitales y a la procreación” (freud, s.f.) nos quiere decir que la sexualidad y la genitalidad no es lo mismo, ambos temas son diferente, pero van agarrados de la mano por así decirlo, en pocas palabras, sexualidad habla de género, sexo y genitalidad solo es genitales tanto masculinos como femeninos. Hablar de erotismo ²es hablar de la sexualidad también, pero hay un dios griego llamado Eros que significa amor y deseo, igual era conocido como tipo cupido porque elegía a sus objetivos los flechaba y provocaba confusión y sentimiento y terminaban enamorados. “afloja los miembros y debilita la mente” (Hesíodo, s.f.) estas palabras pues nos da a entender que no nos podemos resistir a alguien cuando estamos enamorados o cuando sentimos cosas por esa persona. Erotismo es sexo y amor, pero cada quien lo califica de manera diferente, por ejemplo, la sensualidad sería parte del erotismo porque provoca una excitación que sería una manifestación, las sensaciones visuales todo esto es parte del erotismo, sin embargo, ahora en la actualidad con el tabú³ que existe ya no es igual porque si te quedas viendo a una persona podría ser signos de violencia o con plan de deseo sexual, pues depende del pensamiento de cada persona.

Nos dimos cuenta en estos temas que prácticamente en todo tiene que ver la sexualidad, pero en diferentes maneras, en el amor nos dice que todos necesitamos de ello para poder seguir adelante, en la genitalidad nos podemos confundir mucho pensando que es lo mismo con la sexualidad de cada persona y no es así y pues

² Erotismo: provocación, placer sexual

³ Tabú: prohibición de hacer o decir algo determinado

con el erotismo en pocas palabras es el deseo, placer y amor sexual que todo ser humano tiene que tener en alguna etapa de su vida.

Bibliografías

Hitie. (2021, 12 marzo). Filosofía del amor (página 2). Monografias.com.

<https://www.monografias.com/trabajos16/filosofia-del-amor/filosofia-del-amor2>

Algunos aforismos de Nietzsche. (s. f.).

<http://www.dim.uchile.cl/~anmoreir/ideas/nietzsche.html>

Desarrollo humano. (2023). universidad del sureste. Recuperado de:

<file:///C:/Users/user/Downloads/antologia%20desarrollo%20humano.pdf>